
UR都市機構 三鷹都市再生事務所長の守屋昌宏です。

昨年は、勉強会を中心としたまちづくりの議論の中で、地

権者・関係者の皆様から多くの意見を頂戴することができま

した。それらを踏まえた再開発の実現に向けて、三鷹市と密

に連携しつつ、地権者及び関係者の皆様とも協議・調整を推

進してまいります。

今年も、再開発事業の実現に向け、皆様のご理解・ご協力

をお願いいたします。
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再開発協議会会長の橋本博司です。

昨年は、三鷹市より示された「“子どもの森”基本プ

ラン」を受けて、まちづくりの議論が行われました。

また、河村市長がまちづくり及び再開発事業の推進を掲

げ市長選に当選し二期目を迎えられ、今年はより一層ま

ちづくりの議論が活発化されることが期待されます。

昨年の10月18日に開催された第97回勉強会では、

ワークショップ形式でまちの過ごし方に関する意見が交わされ、参加者からは、様々な視

点について活発な意見を聞くことができ有意義な会になったとの声があがっています。

今年も地権者・三鷹市・UR都市機構が一丸となって再開発事業を推進していければと存

じますので、引き続き皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。



再開発協第97回勉強会のご報告

去る令和５年10月18日、再開発協議会第97回勉強会が開催されました。
勉強会では「“子どもの森”基本プラン」の具体化に向けた第一歩として、三鷹に

住む人や三鷹を訪れる人のまちの「過ごし方」「使い方」をテーマに、ワークショッ
プ形式で意見交換を行い、その後、それぞれのグループの代表者がグループ内で出た
意見のまとめの発表を行いました。
参加者の間では活発な意見交換が行われ、中でも三鷹ならではの緑やイベントの開

催に関わる意見が多く見られました。
三鷹市・URからは、今後も様々な形で地権者及び関係者間の意見交換を活発に行え

る場を用意していきたいとの説明がありました。

ワークショップの様子

主な意見
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